

リレーエッセイ



明けまして おめでとうございます。沖金翅の吉村太一さんからバトンを受けました、清水ヶ丘3区の園曾です。清川村に移り住んで10年以上の年月が経ちました。息子たちは、清川緑リトルスターズで大変お世話になりました。

娘は、スタジオディスカバリーでダンスを頑張っています。

妻は、給食センターで楽しく働かせていただいています。私は、趣味のDIYやドライブなどを楽しんでいます。当初は知り合いが少なく不安もありましたが地域の方に温かくうけいれていただき感謝しています。

次は、娘がダンスでお世話になっている、根岸の岩澤唯さんにバトンを渡します。



おんそ たつや
園曾 辰也さん
(清水ヶ丘3区)



大きなお口で、がぶりっ

昨年11月30日の幼稚園と小中学校の給食に、「ジャンボシュークリーム」が提供されました。

この給食のメニューになった「ジャンボシュークリーム」は、村内に工場がある(株)銀座コージーコーナーさんから村の子どもたちに、無償で提供いただいたものです。

子どもたちは、ジャンボシュークリームに大きく開けた口でかぶりつき、あっという間にペロリと平らげました。

